Más inversión de <mark>Ecopetrol</mark> para proyectos de Fracking en Santander



POSTED BY: CUARTO DE HORA 13 DICIEMBRE, 2021

Los proyectos de fracking, Kalé y el Platero, **iniciaron planes piloto en junio de este año**, para operación de Ecopetrol fueron aprobados por la Agencia Nacional de Hidrocarburos en el municipio de Puerto Wilches, Santander, hoy recibieron **más de 20 millones de dólares**.

Esto, tras un acuerdo con ExxonMobil Exploration Colombia Limited para el desarrollo de la técnica de fracturamiento hidráulico.

Sin embargo, la aprobación de los proyectos ha sido rechazada por parte de la comunidad y por parte de ambientalistas de la región, quienes aseguran estar 'preocupados' por la falta de escucha del gobierno hacia sus reclamos, quienes no están de acuerdo con esta práctica de extracción.

Aun así, **Ecopetrol anunció hoy:** "A la fecha, ya se radicó ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del Piloto Kalé y se avanza con el 47% del EIA del Piloto Platero, que incluye, entre otras, 141 puntos de muestreos en agua, aire, suelos y ruido".

Según el medio blu radio, Ecopetrol advirtió que estos estudios son fundamentales para obtener la licencia ambiental ya que permiten establecer una línea base ambiental, social y económica de la región.

Agregó, que los resultados del EIA constituyen un valioso aporte para establecer una línea base ambiental del área donde se ejecutará el proyecto y así mismo establecer las **medidas de manejo ambiental para proteger los ecosistemas.**